



Vier Buben und drei Mädchen der Pfarrei Niedermurach dürften zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen. Im Bild links: Pfarrer Herbert Rösli; von rechts: Lehramtsanwärterin Laura Schwaiger, Schulleiterin Ortrud Sperl, Mesnerin Renate Pflug sowie die diensthabenden Ministranten.

Bild: Josef Böhm

# Erstkommunion eine Herzensangelegenheit in der Pfarrei Niedermurach

**Von Josef Böhm**  
Pfarrei Niedermurach

Sieben Kinder der Pfarrei Niedermurach durften zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen.

Pfarrer Herbert Rösli hatte in den letzten Wochen und Monaten Veronica Gilch, Emma Glaser, Sebastian Lingl, Johannes Martzak-Görlicke, Sophia Obendorfer, Stefan Scheuerer und Sebastian Straller im Religionsunterricht auf diesen Tag vorbereitet. „Wie kann ich mit Jesus fest verbunden bleiben?“ Diese Frage stellte sich Pfarrer Herbert Rösli selbst, als er sich entschloss, Priester zu

werden und machte die Erfahrung, Jesus über verschiedene Wege im Herzen fest verankert zu haben. Entsprechend dem Leitgedanken der Erstkommunionfeier „Jesus möchte in unser Herz kommen“ dürfen die Kinder Jesus im heiligen Brot in ihr Herz aufnehmen. In einer kurzen Geschichte erzählte Pfarrer Rösli die anrührenden Erinnerungen eines Mannes über den festen Brauch seines Vaters, mit ihm regelmäßig einen Apfel zu teilen. Das dabei verwendete Taschenmesser erinnerte ihn stets an seinen im Herzen verankerten verstorbenen Vater. „Auch Jesus will sein heiliges Brot mit uns teilen“ betonte er, „und

einen Platz in unseren Herzen einnehmen, denn nur mit den Augen des Herzens können wir begreifen, was hinter dem einfachen Brot steckt.“ Es sei eben ein Stück Herzensangelegenheit, zu verstehen, was Kommunion bedeutet. In den Festgottesdienst waren natürlich auch die Kinder mit eingebunden und durften Kyrie-Rufe und Fürbitten vortragen, die Gaben zum Altar bringen und den Friedensgruß an die Gottesdienstbesucher weitergeben. Auf einfühlsame Weise begleiteten Magdalena Prey (Gitarre, Geige) und Magdalena Duschner (Harfe) mit Musik und Gesang die festliche Eucharistiefeier.